

**Das besondere WBNachrichten-Video
Umweltminister Olaf Lies beschwört nach der Energiewende die "Wärmewende" und
lobt die heute beginnende Energiesparmesse in Holzminden**

{youtube}oRUml4wzd78{/youtube} Lorenz und Veronika Maguire

Samstag 21. April 2018 - Holzminden (wbn). Der Energiewende folgt die Wärmewende, ist Nieders

Er zeigt sich von dem vielfältigen Informationsangebot beeindruckt. Etwa der Sonderschau zur E-Mobility. Die siebte Energiesparmesse in der Stadthalle Holzminden beginnt heute und morgen jeweils um 10 Uhr und wird von dem Niedersächsischen Umweltministerium gefördert.

Fortsetzung von Seite 1

Das neue Amt hat auch den SPD-Politiker verändert. Er trägt nunmehr einen markanten Bart. Die Weserbergland-Nachrichten.de werden heute ausführlich von der Energiesparmesse berichten.